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L E MATCH DE LA SEMAINE

ENTRAÎNEUR
Liam ROSENIOR

GARDIENS
1 Djordje PETROVIC
30 Karl-Johan JOHNSSON
36 Alaa BELLAAROUCH

DÉFENSEURS
2 Andrew OMOBAMIDELE
3 Thomas DELAINE
5 Abakar SYLLA
22 Guela DOUÉ
23 Mamadou SARR
25 Yoni GOMIS
29 Ismaël DOUKOURÉ
32 Valentín BARCO
77 Eduard SOBOL

MILIEUX
6 Félix LEMARÉCHAL
8 Andrey SANTOS
15 Sebastian NANASI
17 Pape DIONG
19 Habib DIARRA
35 Tidiane DIALLO
42 Abdoul Guemissongui OUATTARA

ATTAQUANTS
7 Diego MOREIRA
10 Emanuel EMEGHA
11 Moïse SAHI DION
14 Sékou MARA
20 Óscar PEREA
26 Dilane BAKWA
27 Samuel AMO-AMEYAW
47 Rayane MESSI

G

LES CHIFFRES

14e CLASSEMENT 7e

24 PTS POINTS 37 PTS

5 V  -  9 N  -  10 D BILAN 10 V  - 7 N  - 7 D

V  -  D  -  D -  V  -  D SÉRIE EN COURS D  -  V  -  V  -  N  -  V 

  14e CLASSEMENT DOM 9e

14e CLASSEMENT EXT 9e

ABLINE  7 buts MEILLEURS BUTEURS EMEGHA  11 buts

SIMON  7 passes MEILLEURS PASSEURS BAKWA   7 passes

LE DERNIER MATCH EN LIGUE 1 - 26ème journée de championnat - 16 mars 2024

Cömert   36’ 1-3 Gameiro  3’
Emegha  62’, 79’

Le FC Nantes reçoit le RC Strasbourg, pour le compte de la 25ème journée de Ligue 1 McDonald’s. Retrouvez les chiffres et 
effectifs des deux formations avant cette 42ème confrontation dans l’élite du football français, en terres nantaises.

Nantes
Strasbourg

ENTRAÎNEUR
Antoine KOMBOUARÉ

GARDIENS
1 Alban LAFONT
16 Anthony LOPES
30 Patrik CARLGREN
50 Hugo BARBET

DÉFENSEURS
98 Kelvin AMIAN
21 Jean-Charles CASTELLETTO
24 Saïdou SOW
18 Fabien CENTONZE
4 Nicolas PALLOIS
44 Nathan ZÉZÉ
11 Marcus COCO
3 Nicolas COZZA 

MILIEUX
8 Johann LEPENANT
5 Pedro CHIRIVELLA
13 Francis COQUELIN
25 Florent MOLLET
22 Thomas SORBA
6 DOUGLAS AUGUSTO

ATTAQUANTS
39 Matthis ABLINE
27 Moses SIMON
10 Tino KADEWERE
31 Mostafa MOHAMED
17 Meschack ELIA
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LES ÉCHOS

FC Nantes – RC Strasbourg : 
Fan Zone CARNAVAL à La Beaujoire ! 
Dès 15h15 en Fan Zone, plongez-vous dans une ambiance festive et colorée pour un avant-match 
exceptionnel placé sous le signe du Carnaval. Au programme, un super toboggan gonflable, 
des stands de jeux pour petits et grands, une atmosphère magique animée par un cracheur de 
feu ! Musiques aux sonorités endiablées, danseuses brésiliennes ou encore décor de fête avec 
d’immenses sculptures iconographiques représentants la ville de Nantes, le carnaval s’installera 
en Fan Zone. Vous vous laisserez tenter par les saveurs sucrées des chichis et beignets chauds, 
disponibles dans notre food truck et à la buvette. Vous pourrez immortaliser cette journée dans notre 
stand photo, où vous croiserez un joueur du FC Nantes. Alors, préparez vos costumes et rejoignez-
nous pour célébrer le carnaval comme il se doit !

Donnez votre sang jaune et vert à
La Beaujoire !
Marceau, jeune transfusé de 13 ans, vous donne rendez-vous le mercredi 19 mars au stade de la 
Beaujoire pour la 4ème édition du Don de sang. Organisée par la Fondation FC Nantes en partenariat 
avec l’Etablissement Français du Sang, Marceau, mais aussi toutes les personnes en attentes de 
transfusions, comptent sur votre solidarité pour poursuivre leur combat ! Supporters Jaune et 
Vert aidez-nous à franchir ensemble le cap des 200 donneurs ! Entre 10h à 13h ou de 15h30 à 19h30 
réservez votre créneau sur dondesang.efs.sante.fr

Tous en Covoit pour la Beaujoire ! 

Grâce à l’application Iko, une plateforme de 
covoiturage, partagez votre trajet avec d’autres 
passionnés Jaune & Vert pour vous rendre 
au stade de la Beaujoire. En plus de faire des 
économies, vous agissez pour une mobilité plus 
durable. Application disponible sur IOS et Play 
Store

Féminines : Venez assister à 
FC Nantes – RC Strasbourg

Le samedi 15 mars à 14H, les Jaunes et Vertes 
recevront le RC Strasbourg pour le compte de 
la 17ème journée d’Arkema Première Ligue au 
Stade Marcel Saupin. Le prix des places sera de 
5 euros en plein tarif et 1 euro pour les moins 
de dix-huit ans. La place est gratuite pour les 
abonnés, qui devront retirer leur invitation au 
guichet du stade. Les premiers arrivés seront 
les premiers servis. Places disponibles sur 
billetterie.fcnantes.com

P
H

O
T

O
G

R
A

P
H

IE
S

  
 I

  
 A

R
N

A
U

D
 D

U
R

E
T

Offre étudiante pour assister à
FC Nantes – Lille OSC   

Samedi 15 mars à l’occasion de la 26ème journée 
de Ligue 1 McDonald’s, le FC Nantes recevra le 
LOSC au Stade de La Beaujoire à 17H. À cette 
occasion, une offre spéciale réservée aux 
étudiants est mise en place dans tout le stade. 
À cette occasion, le billet est à 12 euros dont 
une conso offerte sur billetterie.fcnantes.com



Après trois déplacements pour leur début de parcours en Coupe Gambardella, 
les U18 de Stéphane Moreau se sont brillamment qualifiés pour les quarts de 
finale de la compétition en s’imposant à domicile, 2-0 face aux joueurs du 
Racing Club de France. Les Franciliens, tombeurs du SM Caen et du Havre AC 

lors des tours précédents, auront proposé une belle résistance.

Le stade Marcel-Saupin, bien rempli pour l’occasion avec plus de 750 
supporters, aura vibré avec deux réalisations nantaises, signées Tom Raiani 

(45’) et Klaus Camara (90’). 

Prochain rendez-vous pour les Canaris dimanche 30 mars, en quart de finale !

Les équipes restantes en quarts de finale : 
Amiens SC, AJ Auxerre, AS Avranches, SC Bastia, Dijon FCO, OGC Nice, Stade 

Rennais.

COUPE GAMBARDELLA

En quart de 
finale !

FC NANTES MAGAZINE 6
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COUPE GAMBARDELLA

1. 64ème de finale : Nort/Erdre AC - FC Nantes : 0-3  2. 32ème de finale : Stade Poitevin - FC Nantes : 1-5  
3. 16ème de finale : Pontivy Stade - FC Nantes : 2-6  4. 8ème de finale : FC Nantes - RC France : 2-0
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La situation est toujours compliquée au 
classement. Dans quel état d’esprit est le 
groupe ?
Cette victoire face à Lens nous a fait du bien 
après cette défaite compliquée à Monaco. 
C’était très difficile de rebondir, mais on l’a 
très bien fait.  C’est à mon avis une victoire 
méritée qui nous donne de la confiance pour 
les matchs à venir. Quand tu perds de cette 
manière, le plus compliqué c’est de ne pas 
enchaîner des défaites, sinon, tu peux très vite 
être entraîné vers le bas. C’était très difficile de 
faire le match qu’on a fait contre Lens. On est 
conquérants, on travaille bien et beaucoup. 
Nous espérons tous que cela va payer d’ici la 
fin du championnat. 
  
En tout début de saison, les premiers matchs 
commencent bien, puis la mécanique s’est 
rapidement grippée. Pour quelle raison ? 
Je pense qu’il y a les matchs contre Reims, Angers 
et Saint-Etienne que l’on doit gagner largement. 
On domine Reims tout le match et on prend un 
but en fin de rencontre et on perd. Angers, on 
mène au score et on prend un pénalty alors 
qu’ils n’avaient pas eu d’occasion du match. 
Et contre Saint-Etienne, on fait sans doute les 
meilleures soixantes premières minutes de la 
saison, on mène 2-0, on peut prendre le large, 
mais on ne gagne pas le match (Ndlr : score 

final 2-2). A partir de là, mentalement, on a 
souffert. On savait que c’était des rendez-vous 
importants pour prendre de l’air, car après il y 
avait des gros matchs qui suivaient. Pour moi, 
c’est le tournant de la saison en négatif. 

Le scénario du maintien se répète depuis 
quelques saisons, pourquoi d’après toi ?
Il y a des raisons différentes. L’année où on 
va en finale de Coupe de France et où on 
va assez loin en Europa League, on a peut-
être laissé de côté la Ligue 1. Je me souviens 
qu’on avait dix ou onze points d’avance sur 
les relégables. Finalement, on s’est retrouvé 
avec eux jusqu’à la fin. Je pense que la Coupe 
de France et l’Europa League avaient pris 
beaucoup d’espace dans les têtes. L’année 
dernière, on commence bien la saison, mais 
on enchaîne deux ou trois défaites et après 
on souffre jusqu’au bout. Mais je trouve que 
c’est très positif que l’on arrive toujours à 
gagner des matchs, dans la difficulté. C’est lié 
à l’expérience qu’on a acquise dans cette lutte 

pour le maintien. C’est une force par rapport 
aux autres équipes qui sont dans cette même 
lutte. On commence généralement bien les 
saisons, mais il y a toujours une période où on 
est moins bien. Mais on s’en sort toujours. C’est 
très difficile de gagner des matchs à partir 
de mars, parce qu’il y a beaucoup d’objectifs 
partout. Nous, on y arrive. 

Quel est ton discours de capitaine envers tes 
coéquipiers, en ce moment ?   
Je suis quelqu’un de positif qui aime travailler 
dur. On a un groupe de qualité. Il faut garder la 
confiance. C’est ce que j’essaie de transmettre. 
Mais je ne suis pas le seul. Il y a pas mal de cadres 
qui ont aussi vécu des saisons compliquées. 
Grâce à notre expérience, on veut aider les 
joueurs qui viennent d’arriver et ceux qui ont 
moins d’expérience à ce niveau.

Ce qui pourrait être le déclic, c’est une série 
de victoires ?
Depuis le début de saison, on n’a pas réussi à 
gagner deux matchs de suite. C’est la clé ! Si on 
peut en enchaîner deux ou trois, on s’en sortira 
c’est sûr. On n’a pas réussi à le faire après notre 
victoire à Reims. Un enchaînement de deux 
ou trois matchs gagnés nous permettra de 
souffler et de prendre confiance. Enchaîner, 
c’est le plus important.  

“ Si on peut en enchaîner 
deux ou trois, on s’en 

sortira c’est sûr ”

Pedro Chirivella, 
« C’est une telle fierté 
de porter le brassard »

Positif, travailleur, joueur d’expérience, aucun doute Pedro Chirivella possède toutes 
les qualités pour être le Capitaine d’une équipe de haut niveau. Le milieu espagnol va 
terminer sa cinquième saison sur les bords de l’Erdre, et le moins que l’on puisse dire 
c’est qu’il a su s’y rendre indispensable. Ce pilier de l’entrejeu nantais est persuadé que 
le FCN va s’en sortir, une fois de plus. Grace au caractère de son groupe, à ses cadres, 
mais également grâce à ses jeunes, qu’il a vu éclore tout au long de l’année. Ce soir, 
face à Strasboug, celui qui rêve d’une après carrière d’entraineur, donnera encore son 
maximum pour son club de cœur, ce club qui lui a permis de s’épanouir et de pratiquer 

son meilleur football. Entretien. 

ENTRETIEN



ENTRETIEN
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La claque reçue à Monaco peut-elle être un 
déclic et une prise de conscience ?
Oui. Quand tu prends une telle claque, il y a 
deux façons de réagir : soit tu te mets dans la 
tête que ce n’est plus possible, que c’est une 
honte et qu’il faut se bouger, faire plus pour 
gagner, soit tu lâches mentalement et ça peut 
être critique. Après Monaco, on a parlé entre 
nous et on s’est dit que ce n’était plus possible 
de faire un match comme celui-là. On voulait 
que contre Lens, les gens voient une équipe qui 
a de la fierté. C’est ce qui a été la clé du match.

Plusieurs joueurs sont arrivés en janvier, il 
fallait apporter du sang neuf ?  
Oui, c’est important quand tu es dans une 
situation comme celle-là. Francis Coquelin 
et Anthony Lopes amènent beaucoup 
d’expérience, de travail, de professionnalisme. 
Elia Meschak et Saïdou Sow amènent un plus à 
l’effectif également. Ils sont bien intégrés dans 
le vestiaire et ont été bien accueillis par tout le 
monde. C’est important pour nous de les avoir 
et je pense qu’ils vont nous aider.  

L’expérience apportée par Francis Coquelin et 
Anthony Lopes manquait-elle ? 
Oui je pense. Même si Francis s’est un peu 
blessé... Mais même quand il n’est pas apte à 
jouer, il apporte un plus dans le vestiaire. Même 
chose pour Anthony. Il n’y a pas que le terrain. 
Quand tu parles ou manges avec eux, tu vois 
qu’ils ont vécu des choses importantes dans 
leurs carrières qui peuvent nous aider dans les 
moments compliqués. Sur le terrain bien sûr ils 
vont nous aider, mais c’est aussi en dehors du 
terrain qu’ils apportent un plus. 

C’est ta cinquième saison dans cette équipe 
dont tu es le capitaine aujourd’hui. Est-ce un 
peu lourd à porter ? 
Non. J’ai tendance à penser que si tu donnes tout, 
tu n’as rien à te reprocher. C’est la même chose 
pour Nicolas Pallois. Il y a des moments difficiles 
dans le foot, mais si tu fais ton maximum dans ton 
travail, les soins, le terrain, bien manger... tu n’as rien 
à te reprocher. Si j’avais lâché mentalement ou 
si j’étais fatigué de cette situation, j’aurais laissé 
passer des choses. Mais je pense que si tu donnes 
tout, ça va bien se passer. 

Être capitaine du FC Nantes, c’est une fierté ?
Oui, surtout dans ce club. Si on m’avait dit 
en arrivant ici que je jouerais cinq saisons 
complètes, que j’aurais joué avec ces coaches 
et que je serais capitaine... je ne l’aurais pas 
cru. Après la première saison, j’ai su que j’avais 
trouvé ma maison footballistique ici. Je suis 
très très heureux dans cette ville. C’est une 
telle fierté de porter le brassard de cette 
équipe. C’est incroyable. C’est ici que j’ai joué 
mon meilleur football. C’est le stade, la ville, le 
groupe, les salariés... je suis très heureux ici.

Arriver à faire la bonne passe au bon moment 
est clairement ton point fort, ce qui est très 
proche du jeu historique du club... 
Je ne le savais pas quand je suis arrivé. On m’a 

expliqué le jeu à la Nantaise. C’est un jeu qui me 
correspond, même si c’est une autre époque 
avec d’autres joueurs. Ils jouaient beaucoup 
plus dans la profondeur et dans les espaces. 
Mais le jeu à la Nantaise est très «espagnol». 
C’est bien d’être dans un club qui a proposé un 
jeu très particulier et très collectif, parce que 
pour moi c’est la clé du football.

Sur le plan personnel, comment est-ce que tu 
juges ta saison ?   
Comme l ’équipe,  j ’a i  connu une très 
bonne période en début de saison, un peu 
compliquée ensuite. Depuis la trêve hivernale, 
on est dans une période plutôt positive, malgré 
cette claque à Monaco. Mon niveau de jeu est 
resté élevé après la trêve hivernale. J’espère 
continuer comme ça et finir avec le meilleur 
niveau possible...

Y a-t-il des choses que tu souhaites améliorer 
dans ton jeu ? 
Bien sûr ! Avec ou sans ballon, être agressif 
dans le bon sens du terme et être plus efficace 
devant le but. C’est pour moi très important. 
Je sais que je n’ai pas beaucoup de situations 
pour marquer, mais quand je les ai, il faut que 
je sois plus efficace. Ce sont pour moi les points 
à améliorer.
 
La concurrence au milieu s’est aussi installée 
au FC Nantes.  Est-ce difficile à vivre ?  
Pas du tout. Je pense que c’est beaucoup 
mieux, pour les cinq ou six joueurs qui sont là. 
Ça t’oblige à sortir ton meilleur jeu, ton meilleur 
mental. Il faut prouver à chaque match. Ça 
nous manquait d’avoir autant de monde à ces 
postes.

Quel regard portes- tu sur l’émergence de 
Louis Leroux ?  
Je ne me trompe pas souvent. J’avais vu qu’il 
atteindrait ce niveau, comme Dehmaine 
d’ailleurs. Ça fait huit mois qu’il est avec nous. 
Je le connaissais déjà de la Youth League. C’est 
l’un des joueurs qui m’avait tapé dans l’œil. En 
plus c’est un super gars qui écoute et travaille 
beaucoup. Il est très humble. Il peut jouer un 
peu partout, c’est un joueur très moderne. C’est 
bien pour nous.

Strasbourg est une équipe très joueuse... 
Comment abordez-vous ce match ?   
Ce sera un match compliqué et très ouvert. 
C’est une équipe effectivement très joueuse, 
qui part parfois dans tous les sens : les 
défenseurs qui partent à l’attaque, les latéraux 
à l’intérieur... ça laisse beaucoup d’espace. 
C’est très difficile de les arrêter, mais tu sais 
aussi que si tu défends bien, tu auras des 
situations. Ce sera un match compliqué mais 
sympa pour les spectateurs. Je pense qu’on 
peut leur faire mal.

Tu es ici depuis bientôt cinq ans, tu as donc pu 
te rendre compte que Nantes est une ville de 
foot, avec des supporters toujours présents, 
ça doit être agréable pour un joueur.   
Oui bien sûr. On a parfois des séries sans 
gagner, mais tu sais que La Beaujoire sera 
pleine à tous les matchs. Tu ne vois pas 
ça souvent en France. Alors oui, on entend 
le mécontentement par rapport à nos 
performances. Mais le simple fait de venir nous 
soutenir, ça nous touche. Tout ce qu’on veut, 
c’est gagner des matchs, pour nous d’abord, 
et pour eux. Ils font l’effort de venir nous voir à 
La Beaujoire et à l’extérieur. A nous de faire le 
maximum pour les rendre heureux.

ENTRETIEN RÉDIGÉ LE 26 FÉVRIER
PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

“ J’ai su que j’avais trouvé 
ma maison footballistique 

en jouant ici ”
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Est-ce que tu t’attendais à une première 
saison aussi réussie au sein de l’élite ?   
Je n’avais pas trop d’attentes par rapport 
à cette saison parce que, même si j’avais 
confiance en nous, on pouvait avoir besoin 
de temps pour montrer à tout le monde ce 
qu’on est capables de faire. Je n’ai pas trop 
pensé au classement, je pensais surtout à 
notre performance. Mais oui, si on m’avait dit 
en début de saison, alors qu’on venait tout 
juste de monter, qu’on serait 6ème aujourd’hui, 
j’aurais trouvé ça très bien.    

A ton avis, qu’est-ce qui fait que votre groupe, 
alors que vous étiez en D2 l’année dernière, 
s’est aussi vite adapté à la D1 ? 
Le mélange de joueuses aguerries à la D1 
a permis au groupe de bien s’adapter cette 
année. C’est un mélange subtil. Et puis, il y a les 
jeunes qui font également beaucoup de bien 
à l’équipe.  
 
D’un point de vue personnel, comment est-ce 
que tu juges ta saison pour le moment ? 
Je la juge assez bien. Depuis 3-4 matchs je 
ne suis pas entièrement satisfaite mais sur 
l’ensemble de la saison, c’est encourageant. 
On doit toujours penser à s’améliorer, c’est ça 
qui permet de progresser.

Si je te demande, en quelques mots, tes 
qualités principales à ton poste, tu me 
réponds quoi ? 
Le jeu aérien je pense. Le jeu au pied également, 
même si je dois être encore plus précise et je 
peux encore progresser à ce niveau-là.

D a n s  q u e l  d o m a i n e  s o u h a i t e r a i s - t u 
t’améliorer ?
Ça serait la communication. Je dois plus parler, 
me faire entendre. Il faut que j’en fasse plus à 
ce niveau-là. 

La gardienne numéro 2, Emily Dolan, est 
partie lors du mercato et a été remplacée par 
Kateryna Boklach. Est-ce que cela a changé 
quelque chose pour toi ?
Oui et non, ça change forcément un peu la 
dynamique quand une nouvelle gardienne 
entre dans le groupe mais on s’entend bien 
avec Kateryna, on travaille bien ensemble 
donc ça ne change finalement pas grand-
chose pour moi.

Si le FC Nantes occupe actuellement la 6ème 
place du championnat, c’est notamment 
parce qu’il possède la 4ème meilleure défense 
d’Arkema Première Ligue. Pour une gardienne, 
c’est forcément une satisfaction, non ? 
Oui ça fait plaisir, mais je suis fière de toute 
l’équipe parce que je sais qu’on se soutient 
toutes pour arriver à ce résultat-là. Tout le 
monde défend, mais effectivement je suis le 
dernier rempart.

Tu es arrivée du Canada en 2021, tu as fait 
une saison à Saint-Etienne, une autre à Dijon 
et c’est maintenant ta deuxième saison 
à Nantes, qu’est-ce qui te plait tant ici ?  
J’ai trouvé un équilibre professionnel ici, je joue, 
j’ai la confiance de mes co-équipières, de mon 
coach. Et j’ai également trouvé un équilibre 
personnel, je me plais beaucoup ici. C’est le 

meilleur choix pour moi.

Pour l ’ instant,  tu n’as pas encore été 
sélectionnée en équipe nationale du Canada, 
est-ce que c’est l’un de tes objectifs ?  
C’est quelque chose que je garde en tête 
mais j’ai aussi d’autres objectifs personnels. 
Mais si ça arrive, je serais bien évidemment 
très contente. On a toutes envie de représenter 
son pays un jour, mais ça n’est pas le plus 
important pour moi.

Si tu n’avais pas été gardienne, quel poste 
aurais-tu voulu occuper sur un terrain ?   
J’ai pratiqué le volley, le basket, le foot est arrivé 
sur le tard. Et puis je n’avais déjà pas forcément 
envie d’être gardienne (rires). J’ai commencé 
à être gardienne à 16 ans, j’étais attaquante 
avant cela et j’ai adoré. Donc j’aurais aimé être 
attaquante.

Quel est l’objectif de cette fin de saison ?    
J’ai envie de garder cette stat d’être 4ème 

meilleure défense. Je pense qu’on est capables 
de rester à la 6ème place, voire d’aller plus 
haut. C’est encore un peu tôt pour parler de 
playoffs mais on va tout faire pour.

PROPOS RECUEILLIS PAR I.B

Emily Burns,
« Je n’avais pas forcément 

envie d’être gardienne » 
Emily Burns est une joueuse atypique. Réservée, elle n’est pas la voix que l’on entend 
le plus sur le terrain, bien au contraire. Il a donc fallu qu’elle aille contre sa nature pour 
s’imposer, commander une défense et atteindre ce niveau. Celle qui rêvait de jouer 
attaquante et de marquer des buts, doit aujourd’hui s’efforcer de ne pas en prendre. 
Et il faut reconnaître qu’elle est très douée pour ça. En peu de mots et avec beaucoup 
d’humilité, l’une des meilleures gardiennes du championnat, nous explique pourquoi le 
FC Nantes réussit si bien sa première saison dans l’élite, mais aussi comment il pourrait 

être encore plus performant et plus haut dans le classement. Entretien. 
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